

Ressentis au décès de nos petits compagnons

Posté par Nahéva - le 03 Novembre 2010 à 14:49

Bonjour à tous,

Une amie à moi dont le chat était très malade la semaine dernière vient de le faire euthanasier.

J'avais fait à ce chat des séances de Reiki sans parvenir à le soulager et j'ai donc conseillé à mon amie de le conduire chez le vétérinaire.

Il était si mal en point et souffrait tant qu'elle a pris la décision de l'euthanasier.

Elle n'avait que cet animal et m'a demandé conseil bien souvent.

Ce matin, je vois mon amie au boulot et je lui demande comment elle va.

Voici ce qu'elle me répond:

«- Pas fort, c'est beaucoup plus dur que je ne le pensais, mais pour toi c'est moins difficile d'en perdre un, parce que tu en as tellement que tu te rattrappes avec les autres»;

J'ai cru que j'allais me mettre en colère!!!!

Je me suis donc maîtrisée pour lui répondre le plus calmement possible:

«-Je t'arrête tout de suite, ne va pas croire des choses pareilles! Que l'on ait un ou plusieurs animaux de compagnie, le départ de l'un d'entre eux est toujours extrêmement douloureux.

Si tu as trois enfants et que tu en perdes un, tu crois que tu souffres moins parce que les autres sont là? Non, l'absence et le vide que laisse le défunt n'est pas comblé par ceux qui restent. Il en manque toujours un!»;

Elle a vu qu'elle avait fait une bourde et a acquiescé, mais le mal était fait!

Pourquoi les gens croient-ils toujours que c'est plus facile pour les autres que pour eux? Et aussi plus

facile parce qu'on a d'autres animaux?

La perte d'un être cher est toujours un moment de grande souffrance, alors pourquoi la minimiser chez les autres?

J'aimerais beaucoup connaître votre point de vue.

=====

Re:Ressentis au décès de nos petits compagnons

Posté par annie - le 11 Novembre 2010 à 21:48

Angèle écrit:

[quote]. **Pourquoi doit-on attendre un ou deux mois avant d'entrer en contact avec lui? J'angoisse à l'idée qu'il se sente abandonné...Penses-tu qu'il m'entend lorsque je lui parle?**

désolée, j'étais absente pour te répondre ..

oui il entend tout, peut être qu'il est encore très bas et qu'il n'a pas voulu ou pas pu monter. Notre chagrin, quoique légitime, les retient. Tu peux lui parler et lui dire tout ce que tu veux, sans passer par qui que ce soit .

J'ai déjà essayé de faire des contacts tôt après un envol. QUe ce soit animal ou personne, ce fut soit très très court soit on m'a dit "plus tard". L'entité (animale ou humaine) n'est pas en état de communiquer. Cela leur demande de l'énergie, il faut parfois des autorisations (pour les humains) . Quand ils arrivent ailleurs, ils doivent reprendre la santé suite à leur départ, surtout s'ils étaient malades ou accidentés. Après ce laps de temps, il y a plus de chance d'avoir un contact satisfaisant de façon globale.

=====

Re:Ressentis au décès de nos petits compagnons

Posté par Angèle - le 13 Novembre 2010 à 16:07

Merci infiniment...Cela me touche beaucoup

=====

Re:Ressentis au décès de nos petits compagnons

Posté par Angèle - le 13 Novembre 2010 à 16:21

Il m'est arrivé quelque chose de troublant alors que je recherchais le livre de Kim Shéridan (que je ne parviens pas à trouver en librairie!!!): j'ai été attirée par un livre évoquant la communication avec l'au-delà. Il était indiqué qu'il fallait être attentif au moindre signe. Facile à dire! pensais-je en moi-même et n'ayant trouvé ce que je cherchais, je me suis résolue à sortir de la librairie et à cet instant, mon regard s'est dirigé sur une pelouche dans une boîte sur laquelle était noté "Georges speaker"...ça m'a fait tout bizarre...Dois-je considérer cela comme un signe de Georges???J'ai été incroyablement troublée...

=====